Theux: Identification des arbres et arbustes en hiver.

Samedi 25 février 2017

**Guide: Marie-Andrée Delvaux** 

Malgré une météo pessimiste, c'est une trentaine de valeureux naturalistes qui se retrouvent au départ « des digues ». Après une brève explication du nom du lieu, vite, nous traversons le chemin de fer avant le passage du direct Spa-Ostende.

Une petite grimpette nous amène sur un large chemin dans les bois, qui, en vallonnant, longe en hauteur la voie ferrée. Dans la futaie, nous apprenons à distinguer le tronc lisse du hêtre, celui crevassé du chêne, les « résilles » du charme et la blancheur des bouleaux.

Heureusement de chemin nous bourgeons : alternatifs, opposés, belle variété.

Mais c'est en rails que l'abondance cornouiller, saules, que les aiguillons velouté bleu des

jeunes pousses bordant le permettent de distinguer les globuleux, allongés, verts ou noirs... déjà une

retrouvant les abords des est au rendez-vous : prunellier, aubépine, ainsi d'un jeune robinier et le bourgeons de l'aulne

faut monter vers le bois du

Après cela, il nous

Stanneux. Mais au sommet, un néflier nous offrait ses fruits « bien mûrs ».

Il ne restait qu'à se laisser descendre sur la voie « chaussée », qui fit l'admiration de certains pour le travail de pavage et le courage de ceux qui amenaient le minerai aux forges du Franchimont.

C'est au chalet du château que l'après-midi se terminait....et sans pluie!

Marie-Andrée Delvaux